

# El Abogado Lic. Oscar Gonzalez Suarez Ordena Aplazar la Entrevista Sobre los Novo y Alvin Ross

El abogado de los hermanos Guillermo e Ignacio Novo y Alvin Ross, el Lic. Oscar González Suárez, aplazó por una semana la entrevista exclusiva que había concedido a ULTIMA HORA, para dar a conocer los testimonios más sensacionales al tener conocimiento que los prisioneros cubanos del exilio, habían sido trasladados a diferentes penales.

El traslado de Novo y Ross hacia otras prisiones, por razones de tecnicismos judiciales, obliga al Dr. Gon-

zález Suárez, a dilatar —en contra de los deseos de nuestros lectores— esta entrevista que él concedió al periodista Dr. José Ramón Egues.

Tony Mendez, expedicionario de la Brigada 2506 y miembro de la Asociación Nacionalista de Cuba, dio a conocer las nuevas direcciones donde están internados los compatriotas cubanos, y exhortó a los exilados a que le envíen allí periódicos, revistas y mensajes de solidaridad.

Las direcciones de los

Novo y Ross, proporcionados por Tony Méndez, son las siguientes:

GUILLERMO NOVO SAMPOL  
No. 00782-016  
P.O. Box 1000  
Leavenworth, Kawna 66048

IGNACIO NOVO SAMPOL  
No. 00128016 (2-F)  
P.O. Box 33  
Terre Haute, Indiana 47808

ALVIN ROSS DIAZ  
No. 00781-016 (E-A-12)  
P.O. Box 1000  
Marion, Illinois 62959

ULTIMA HORA Saturday-Sunday, April 22, 1979

*Tu mamá le habló a uno de este y le pidió el periódico para que lo vea. No te lo mando completo pues no vale la pena.*

## Periodistas de Miami Respaldan a Novo y a Ross

MIAMI, FLA. (SENUH)-  
La Asociación de Periodistas  
Profesionales Cubanos Anti-

comunistas, que preside Gilberto Reyes Quintero, ha hecho una declaración protestando contra la injusticia del juicio celebrado a los hermanos Novo y Alvin Ross.

La declaración de esa organización, enviada a los diarios, a través del Secretario de esa entidad de exilados cubanos, Dr. Eliseo A. Guerra Romero, dice textualmente:

“La Asociación de Periodistas Profesionales Cubanos Anticomunistas no puede permanecer indiferente ante el hecho producido con motivo de la llamada Condena impuesta en el caso de la muerte del espía internacional del Comunismo, Orlando Letelier, a los compatriotas Novo y Ross en cuyo proceso figurarán también acusados otros compatriotas declarados en rebeldía, condena con la que la llamada justicia americana, ha prestado el más importante servicio que al Comunismo Internacional, se le hubiere ofrecido en estos últimos tiempos, por los que están contribuyendo con absurdas posturas y criterios erróneos, a los planos que a largo plazo mantienen los cerebros del Kremlin, en el afán marxista del dominio de la humanidad.

La condena a los compatriotas Novo y Ross y el discurso pronunciado por el Juez que la dictó, constituyen una nueva mancha en la historia de esta gran nación,

que va perdiendo su condición de líder de la libertad y la democracia, abriendo el camino con sus errores en la política internacional, al im-  
(Pase a la Pagina 23)

### Periodistas .....

perio del sistema esclavista, humillante y de negación de todos los principios humanos y cristianos, que es el Comunismo Internacional.

La condena a Novo y Ross el juicio que se sigue en Venezuela al compatriota Dr. Orlando Bosch parecen formar parte de la conjura internacional contra el derecho de nuestros pueblos a la Libertad y la Independencia, y parecen una amenaza concreta contra los que no estamos en disposición de ser traidores de nuestros principios y del suelo en que nacimos,

La Asociación de Periodistas Cubanos Anti-Comunistas, repudia la monstruosa injusticia de la Condena a Novo y Ross y el juicio contra Orlando Bosch, y demanda del destierro la movilización de dignidad y decoro, que demanda el instante que vivimos, si de verdad, ambicionamos una Cuba Libre y Soberana, por la que se ha derramado tanta sangre”.

*ULTIMA HORA SAT-SUN. APRIL 22, 1979.*